



Das Informationsportal zum Thema kostenlose Handyortung

Anbieter für die kostenlose Handyortung finden und nutzen

Aufgrund der Tatsache, dass die Handyortung mittlerweile von einem großen Kreis von Menschen genutzt wird, mussten die Anbieter die Preise für diese Dienstleistung senken. Nach wie vor sind aber Anbieter vorhanden, die darauf aus sind den Kunden das Geld aus der Tasche zu ziehen. Sie profitieren vom Defizit an Informationen über welche die Interessenten verfügen und ist die Anmeldung erst einmal durchgeführt, kommt meist auch ein Vertrag zustande, der über mehrere Monate bis hin zu einem Jahr dauert. Bevor man einen Anbieter für eine Handyortung nutzt, sollte man vorher verschiedene Anbieter vergleichen und den nehmen, der sowohl preislich als auch qualitativ zu den eigenen Anforderungen passt.

Nahezu unbegrenzte Auswahlmöglichkeiten

Wegen der Fülle von Anbietern dürfte es einem Interessenten nicht schwer fallen einen Passenden zu finden. Nachdem man die geeigneten Worte in eine Suchmaschine eingegeben hat, wird man mit verschiedenen Angeboten regelrecht bombardiert. Den richtigen Anbieter kann man finden, indem man sich die Nutzermeinungen in unterschiedlichen Portalen durchliest. Dabei sollte man aber Vorsicht walten lassen, da sich die Anbieter dort oft selbst anmelden um positive Kommentare und Meinungen über ihr eigenes Angebot zu hinterlassen. Dies kann man erkennen, indem man darauf achtet, ob auch negative Kritik vorhanden ist. Fehlt diese, handelt es sich wahrscheinlich um ein fehlleitendes Kommentar.

Die kostenlosen Anbieter der Handyortung

Kostenlose Anbieter einer Handyortung gibt es mittlerweile auch. Bei der Wahl sollte man aber ebenfalls vorsichtig sein, da rechtliche Grauzonen ausgenutzt werden um die User zu täuschen. Die Authentizität des Angebots sollte auf jeden Fall vorher geprüft werden. Die kostenlose Handyortung funktioniert auf sozialen Netzwerken auch wenn die Funktionsvielfalt dort stark begrenzt ist. Eine Alternative zu den sozialen Netzwerken bilden die Anbieter der Handyortung, die dem Interessenten die Möglichkeit gewähren den Service kostenlos zu testen. Diese Aktionen sind allerdings zeitlich begrenzt, so dass man lediglich kurzzeitig die Möglichkeit hat sein Handy zu orten.

Die kostenlose Handyortung durch den Hersteller

Anders ist es dabei bei den Handyortungen, die von den Herstellern der verschiedenen Handys angeboten werden. Nachdem man sich für einen Dienst registriert, kann man in aller Regel sein Handy kostenlos orten. Positiv an den Handyortungen der Hersteller ist auch, dass neben der Handyortung auch eine Fernbedienung angeboten wird, die dem User die Kontrolle über sein Handy ermöglicht, wenn dieses zufällig verloren geht oder gar gestohlen wird. Bis auf ganz wenige Ausnahmen sind die Services der Handyhersteller vollkommen kostenlos, was ein guter Beweggrund für alle Handybesitzer sein sollte den Service auch zu nutzen, vor allem, weil die Handyortung im Falle eines Verlustes oder Diebstahls ziemlich dienlich ist.

Fragwürdige Verträge annullieren

Immer häufiger schließen Menschen Verträge über eine Handyortung ab, die bei Abschluss nicht über genügend Transparenz verfügten und eventuelle Kosten versteckten. Dieses Verhalten der Anbieter ist natürlich moralisch verwerflich und es befindet sich sicherlich in einer rechtlichen Grauzone. Anstatt das Geld für solch einen Vertrag auszugeben, sollte man sich an seinen Anwalt und an eine Vereinigung für den Konsumentenschutz wenden um wieder aus dem Vertrag zu kommen und ihn nichtig zu machen. In den meisten Fällen können sich die Kunden aus solchen dubiosen Verträgen wieder befreien.

Alles zum Thema kostenlose Handyortung und zum Schutz gegen dubiose Anbieter können Sie auf dem Portal <http://kostenloshandyorten.de/> lesen. Das Portal erklärt die Handyortung an sich, gibt Tipps, wie eine kostenlose Handyortung durchgeführt werden kann, wie man sich vor der Spionage durch andere schützt und steht Ihnen bei, wenn Sie einen dubiosen Vertrag schon abgeschlossen haben. Des Weiteren ist auch eine kostenlose Handyortung zum Ausprobieren integriert.

Pressekontakt

kostenloshandyorten.de

Herr Sebastian Pelz
Bahnhofstraße 10
63179 Obertshausen

kostenloshandyorten.de
sebastian@gmail.com

Firmenkontakt

kostenloshandyorten.de

Herr Sebastian Pelz
Bahnhofstraße 10
63179 Obertshausen

kostenloshandyorten.de
sebastian@gmail.com

Wir entwickeln Apps zur Ortung von Handys. 2012 starteten wir mit der Website <http://kostenloshandyorten.de>. Diese Website dient gleichzeitig als Informationsportal, um unsere Kunden über Möglichkeiten aufzuklären und gleichzeitig Serviceangebote zu bieten.

Anlage: Bild

